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    Résumé

    
      Ce travail est une contribution à la recherche des outils de décision dans la gestion des excréta
      
            1
          
       et eaux usées domestiques du quartier Andokoi de la commune de Yopougon dont les systèmes d’assainissement présentent beaucoup de dysfonctionnements
      
            2
          
      . Pour ce faire, des enquêtes ont été menées dans 60 ménages
      
            3
          
      . Les résultats montrent que tous les ménages disposent d’un système de collecte des excréta. Les différents types d’ouvrage d’assainissement utilisés par les ménages sont les latrines traditionnelles (6,7 %), les fosses septiques simple (65 %), les fosses septiques plus puits perdu (20 %) et 8,3 % des cours raccordées au réseau d’égout. La vidange des fosses est assurée majoritairement par les camions vidangeurs (94,4 %) contre 5,6 % par les puisatiers. Les eaux usées se retrouvent pratiquement dans la rue. Dans la zone, il n’existe pas de puits, ainsi tous les ménages utilisent l’eau de pompe pour leurs besoins. En termes de nuisances, les enquêtés affirment souffrir fréquemment de maladies diarrhéiques (10 %), de fièvre (16,7 %) et du paludisme en toute saison (53,3 %).
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    Abstract

    
      This work is a contribution to research decision tools in the management of excreta and domestic wastewater in Andokoi neighborhood of Yopougon whose sanitation systems have many shortcomings. To do this, surveys were conducted in 60 households. The results show that all households have excreta collection system. The different types of purification facilities households are traditional latrines (6, 7 %), simple septic tanks (65 %), the most cesspool septic tanks (20 %) and 8.3 % of courses connected to the sewer system. Pit emptying is mostly ensured by vacuum trucks (94.4 %) against 5.6 % by the diggers. Sewage is practically found in the street. In the area, there are no wells, so all households use water pump for their needs. In terms of pollution, respondents argue frequently suffer from diarrheal diseases (10 %), fever (16.7 %) and malaria all year (53.3 %).
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